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Земле нужен порядок

В райисполкоме 

В ожидании форума

Проблема сокращения числа пустующих 
и ветхих зданий должна быть решена

С 25 по 26 октября в Гомеле состоится Первый форум регионов Беларуси и 
Украины. Ожидается, что участие в его мероприятиях примут Президенты 
двух стран: Александр Лукашенко и Петр Порошенко.

«ПРЯМЫЕ ЛИНИИ» ПО СУББОТАМ
• 27 октября с 9.00 до 12.00 «прямую линию» по те-

лефону 8 (0232) 33-12-37 проведет заместитель пред-
седателя Гомельского областного исполнительного ко-
митета Владимир Владимирович ГОРБАЧЕВ.

 • 27 октября с 9.00 до 12.00 «прямую линию» по те-
лефону 2-12-30 проведет заместитель председателя рай-
исполкома Евгений Александрович ЛИСЕЙЧИКОВ. 

«ПРЯМАЯ ЛИНИЯ» «АвАНгАРдА»
23 октября с 12.00 до 13.00 «прямую линию» с жи-

телями города и  района  проведет  председатель  рай-
исполкома Андрей Алексеевич ГОРБАЧЕВ.

Телефон «прямой линии» 2-11-44. Вопросы можно 
задать заранее по телефонам: 2-26-01, 2-13-94, 2-46-
21 или по электронной почте: avangard.gazeta31@
yandex.ru.

перепись населения

где эта улица, где этот дом?
Перепись населения пройдет осенью следу-
ющего года, но серьезная подготовка к ней 
ведется уже сейчас. 

Такую задачу на еженедельном аппаратном совеща-
нии поставил глава района Андрей Горбачев. 

В стране

Как сообщили организаторы, 
Гомельское отделение БелТПП, 
основная цель масштабного биз-
нес-мероприятия – представле-
ние экономического потенциала 
стран-соседок. 

В рамках форума пройдут вы-
ставка продукции предприятий 
и организаций Беларуси и Укра-
ины, а также ярмарка продукции 
и изделий декоративно-приклад-
ного искусства. Основные раз-
делы выставки, которая пройдет 
во Дворце легкой атлетики по 
улице Юбилейной, 50, – легкая 
и химическая промышленность, 

машиностроение, энергетика, 
инновации, строительство, агро-
промышленный комплекс, транс-
порт, логистика, туризм, меди-
цина, образование. Участие в 
мероприятии подтвердили уже 
10 областей Украины и более             
40 белорусских предприятий и 
организаций. 

Кроме того, 25 октября Бело-
русская торгово-промышлен-
ная палата организует 7-е засе-
дание Белорусско-Украинского 
консультативного совета дело-
вого сотрудничества и В2В-
переговоры между белорусски-

ми и украинскими деловыми 
кругами. Также в первый день 
форума пройдут 3-е заседание 
Белорусско-Украинской рабо-
чей группы по сотрудничеству 
в сфере туризма, круглый стол 
по вопросам развития речного 
судоходства между Беларусью 
и Украиной, 5-е заседание Бе-
лорусско-Украинской рабочей 
группы по сотрудничеству в 
сфере промышленности и про-
изводственной кооперации, за-
седание Белорусско-Украинской 
рабочей группы по сотрудниче-
ству в топливно-энергетической 

сфере и ряд других масштабных 
мероприятий.

В мероприятиях второго дня 
масштабного форума примут 
участие Президент Беларуси 
Александр Лукашенко, Прези-
дент Украины Петр Порошенко, 
заместитель Премьер-министра 
Беларуси Владимир Семашко, 
Вице-премьер-министр – Ми-
нистр регионального развития, 
строительства и жилищно-ком-
мунального хозяйства Украины 
Геннадий Зубко, председатель 
Белорусской торгово-промыш-
ленной палаты Владимир Ула-
хович и Президент Торгово-про-
мышленной палаты Украины 
Геннадий Чижиков. 26 октября 
состоится комплексная презен-
тация экономического и инве-

стиционного потенциала регио-
нов Беларуси и Украины. Кроме 
того, запланировано подписа-
ние контрактов и соглашений на 
высшем уровне. Одним словом, 
программа форума обещает быть 
насыщенной и взаимовыгодной 
для стран-соседок.

К слову, наш район также под-
держивает тесную связь с брат-
ской Украиной. В частности, как 
отметила начальник отдела эко-
номики райисполкома Оксана 
Радченко, заключено соглаше-
ние о торгово-экономическом, 
научно-техническом и культур-
ном сотрудничестве с Менской 
районной государственной ад-
министрацией Черниговской 
области.

Марина КРАСНИК.

вАС вЫСЛУШАЮТ
25 октября на базе КПРСУ «Буда-Кошелевское 

ДРСУ-184» по адресу: ул. 50 лет Октября, 26, с 10.10 
до 12.10 прием граждан по вопросам трудового зако-
нодательства проведет правовой инспектор Республи-
канского комитета Белорусского профсоюза работни-
ков транспорта и коммуникаций Наталья Викторовна 
ШПАКОВСКАЯ с участием сотрудника прокуратуры 
Буда-Кошелевского района.

Предварительная запись по телефону 2-00-53.

На днях в райисполкоме со-
стоялось очередное заседание 
районной комиссии по содей-
ствию переписи населения, где 
был рассмотрен ряд актуальных 
вопросов. Так, первоочередной 
задачей на сегодняшний день 
является приведение в порядок 
адресного хозяйства, проверка 
состояния которого показала, 
что не на всех строениях име-
ются аншлаги с номером дома и 

названием улицы, на квартирах 
– их номера. Вместе с тем, от-
ветственность за установку и со-
держание домовых знаков несут 
владельцы зданий и сооружений, 
в частном секторе – домовладель-
цы, на квартирах – владельцы 
или наниматели. 

В связи с этим отдел стати-
стики обращается к собственни-
кам зданий, ко всем гражданам, 
проживающим в индивидуаль-

«Работа в этой теме найдется 
для всех. Пустые дома не просто 
выглядят неприглядно. В них ча-
сто возникают пожары, они несут 
потенциальную угрозу здоровью 
и жизни в первую очередь детей, 
а также их существование влияет 
на ситуацию с повышением уровня 
преступности, – отметил председа-
тель, потребовав активизировать 
работу по учету и сокращению 
числа ветхих и пустующих зданий 
как в городе, так и на селе. – Сно-
сите, передавайте нуждающимся 
в улучшении жилищных условий, 
выставляйте на аукцион. Где этой 
проблеме уделяют должное вни-
мание, там она решается быстрее. 
Наведение порядка на земле – на-
ша задача».  

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЕ СИТУА-
ЦИИ. На прошлой неделе выявле-
но 524 проблемных домовладения, 
в которых проживают граждане из 
группы риска, где до сих пор не 
установлены автономные пожарные 
извещатели. «Такие жилые поме-
щения, безусловно, создают угрозу 
безопасности жизни людей, поэто-
му должны быть взяты на особый 
контроль. Субъекты профилактики, 
депутатский корпус и обществен-
ность обязаны сделать все возмож-
ное, чтобы АПИ были установлены, 
– отметил глава района. – Количе-
ство пожаров, чрезвычайных ситу-
аций и гибели в них людей необхо-
димо свести к минимуму». 

ПРАВОПОРЯДОК. Как доложил 
начальник РОВД Виталий Подзе-

рун, за минувшую неделю в районе 
зарегистрировано 80 происшествий 
и 5 преступлений, большинство из 
которых кражи. В ходе рейдовых 
мероприятий по объектам АПК пре-
дотвращено 2 факта хищения про-
дукции производства и топлива в 
КСУП «Кривск» и СУП «Андреев-
ка». По линии ГАИ на дорогах заре-
гистрировано 3 дорожно-транспорт-
ных происшествия, в результате од-
ного из них один человек получил 
ранение. В процессе повседневного 
надзора за безопасностью дорож-
ного движения сотрудниками ГАИ 
района выявлено 185 нарушений 
Правил дорожного движения, в том 
числе 1 факт управления транспор-
том в нетрезвом состоянии, непро-
пуск пешеходов – 4, управление без 
прав – 3, нарушение скоростного 
режима – 49.  

Ирина ПАЛУБЕЦ.

обратная сВязь

В ходе «прямой линии» «Авангарда», которую провел заместитель пред-
седателя райисполкома Геннадий Вамбриков, житель района выразил обе-
спокоенность по поводу раскорчевки садов вдоль трассы М8.  Этот вопрос 
был переадресован в службу землеустройства райисполкома.

Как разъяснила начальник 
службы Елена Чумакова, дей-
ствительно вдоль трассы М8 
вблизи н.п. Липа Октябрьско-

го сельсовета в настоящее вре-
мя Мозырским ПМК-27 ведут-
ся работы по раскорчевке  не-
плодоносящих  садов  с низким  

бонитетом  СУП «Андреевка» 
с целью последующего вовле-
чения земель в сельхозоборот. 
Финансирование осуществляет-

ся за счет средств, выделенных 
Государственным комитетом по 
имуществу Республики Бела-
русь для освоения новых земель 
и производства культуртехниче-
ских работ. 

– Земле нужен порядок. По-
зволить пустовать территории 
общей площадью 90 га – непо-
зволительная роскошь, подобно-

го быть просто не должно. Земля 
должна работать. Что касается 
опасений дозвонившегося, мол, 
сады располагаются на загряз-
ненной радиацией территории, 
то они напрасны. Данные земли 
прилегают к загрязненным, но не 
относятся к ним, – подчеркнула 
Елена Чумакова. 

Елена ЛАВРОВА.

ных жилых домах и квартирах, с 
просьбой обратить внимание на 
наличие и состояние своих до-
мовых знаков и номеров квартир.

К слову, отсутствие домовых 
знаков усложняет работу не толь-
ко регистраторов, но и медиков, 
правоохранительных органов, 
спасателей, почтальонов и мно-
гих других.

кстати: по городу Буда-Ко-
шелево и городскому поселку 
Уваровичи с 6 по 30 ноября 2018 
года пройдут регистраторы. У 
каждого из них будет при себе 
удостоверение специального об-

разца, сумка с логотипом перепи-
си населения, а также планшет со 
специализированным программ-
ным обеспечением и картой рай-
она с обозначенными домами. 
Регистраторы проверят наличие 

домов на местности и наличие на 
них табличек с названием улицы 
и номером дома, уточнят коли-
чество квартир в многоквартир-
ных домах. 

Оксана ДАШКЕВИЧ.
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